

## **Estudiantes del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la UMA, participantes en el concurso de iniciativas juveniles REBUILD**

La ONG Iniciativa Internacional Joven será la encargada de dar cierre al **Espacio Solidario del 26 Festival de Cine de Málaga**, el viernes 17 de marzo a las 18.00 h (Plaza de la Merced), con la presentación del proyecto internacional denominado REBUILD, donde han participado una treintena de jóvenes universitarios del nuevo Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Málaga, los cuales han desarrollado cinco iniciativas sociales y medioambientales, con el fin de aportar su granito de arena para la transformación social de nuestro entorno. Serán los jóvenes quienes presentarán los documentales creados en torno a sus propuestas y los que invitarán a los asistentes a un coloquio/reflexión sobre la problemática social y medioambiental en la que han estado trabajando. Tras esta presentación, se abrirá el plazo para valorar las mejores iniciativas a través de una votación popular.

Unos días más tarde, el martes 21 de marzo, a las 12.00 h, en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias de la Educación, se celebrará la final del **concurso de Iniciativas Juveniles REBUILD**, en la que se elegirá al grupo ganador teniendo en cuenta los resultados de la votación popular y el de un jurado interdisciplinar. Los cinco estudiantes del grupo ganador, y el portavoz de cada uno de los otros grupos finalistas, viajarán a Bruselas (Bélgica) para participar en el **“Foro Internacional de la Juventud”** donde presentarán sus ideas a las autoridades europeas.

Los estudiantes del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte han realizado desde el inicio del curso académico 2022-2023 diferentes talleres de desarrollo de capacidades y diseño de proyectos, con el fin de mejorar sus habilidades y competencias en la creación e implementación de propuestas para jóvenes. Dicha formación, junto a la iniciativa y creatividad de estos estudiantes universitarios, han dado como resultado diversos proyectos que se han llevado a la práctica en escenarios reales con diferentes colectivos malagueños, y ahora se presentan a este concurso de iniciativas juveniles. Los talleres han sido impartidos por la **ONG Iniciativa Internacional Joven** en el marco del proyecto internacional *Rebuilding society through youth engagement (REBUILD)*, que está cofinanciado por el Programa Erasmus+ de la Unión Europea.